

週報

令和3年10月22日
2021~2022年度 No.6

2021-22年度 国際ロータリーのテーマ

Rotary



奉仕しよう みんなの
人生を豊かにするために

国際ロータリー会長 シェカール・メータ

プログラム

S A A 三村 剛孝君

- | | |
|--------------------|------------------------------------|
| ☆ 点 鐘 | ☆ 委員会報告 |
| ☆ ロータリーソング斉唱 | ①親睦委員会 |
| 「それでこそロータリー」 | ・スマイルボックス報告 |
| ☆ 四つのテスト唱和 職業奉仕委員会 | ☆ 部外卓話 |
| ☆ ゲスト紹介 | 「五島リトリートray(レイ)の開業と
五島の活性化について」 |
| ☆ 誕生祝 | 双日(株) 大見 剛様 |
| ☆ 食事懇談 | ☆ 点 鐘 |
| ☆ 会長の時間 | |
| ☆ 幹事報告 | |

現在会員 33名						前々回の欠席者 (10/8) 4名						
本日	出席 26名		欠席 3名		免除(a)欠席 3名 免除(b)欠席 1名	出席率 89.66%						
	出席	欠席	出席	欠席		出席率	出席率					
前々回	出席 24名		MU 0名		免除(a)MU 3名 免除(b)MU 2名	修正出席率 85.71%						
	7 <small>本年度</small> 出席率% 前年度	8 76.21	9 休会	10 休会	11	12	1	2	3 75.93	4 78.09	5 82.34	6 全休会 80.48
月別	7 出席率% 前年度	8 83.33	9 87.63	10 79.27	11 76.75	12 80.65	1 80.27	2 全休会 (0)	3 75.93	4 78.09	5 82.34	6 全休会 80.48

ゲスト紹介

双日(株) 大見 剛様

誕 生 祝

松岡 孝博君(昭和33年10月11日生)

本日は誕生日を祝っていただき、ありがとうございます。

昨年、病気を患ってから丁度1年になります。

今年はコロナ感染の拡大予防の影響もあり、大変摂生できました。そのかいあって、大分元気になりました。

毎日夕食前の35分間は、自転車漕ぎをやっています。それと野菜中心の食生活で、体重が1年前と比べ10kg以上減りました。

また中洲や銅座に、皆さんと行ける日を楽しみにしています。皆さんも段々むずむずしているころではないですか？外出禁止令が解けるまで、もう少しの辛抱ですよ。もうちょっと我慢しましょう。本日は、ありがとうございます。



会長の時間

会長 山下 克己君

皆様、こんにちは。

先週は、朝夕は少々肌寒いようだという話をし、わずか1週間の間に冬型の気圧配置となり、寒くなってきました。沈静化しているとは言え、県内各地でコロナが発生しているようで、まだ用心が必要なようです。

本日は10月22日、10月度第3例会通算第6例会となります。

6回目の会長の時間を務めさせていただきます。今週は多忙なこともあって話題を絞ることがで

きませんでしたので、この機会に自己宣伝をさせてもらいます。私は、水産養殖業を始めて、今年で44年目になります。もともとは、120年程前に香川県の引田町で始まったのが最初だと聞いております。当時、網元であった人が地先の内海を仕切って始めたとのことです。38年程前に現地を訪問、視察しました。立派な銅像が立っていたのは記憶にあるものの、その方の名前がどうしても思い出せません。

五島では、上五島、若松地区において、昭和33年にハマチ養殖が導入されております。最初は漁民ではなく、カタクチイワシが獲れなくなって、原料確保に困ったイリコ製造の業者が転向されたと聞いております。

下五島では昭和45年、玉之浦において真鯛の養殖が始められました。日本で初めてと聞いています。以来、60年を経過しております。糸余曲折もある中で、五島だけでも400以上業者が起業されたものの、現在、20業者ほどが経営を維持されている状態です。

明治以降、日本の多くの業種、企業が官主導で始まったのに比べて、どちらかといえば、養殖業は民間主導で始まった数少ない業種だと言われております。今や、魚類養殖業は全世界に広がり、日本の生産量は国別対比で10以内にも入らないような状況です。

あくまでも私の個人的な見解にはなりますが、その経緯について、誤解やら偏見などについて、皆様方のご理解や認識を深めていただくためにも、私なりの見解を申し述べる機会とさせて頂きたいと考えております。

次回より以降も宜しくお願ひいたします。

幹事報告

幹事 橋本 武敏君

『当クラブ関係』

1. 先週例会終了後に開催されたIM準備実行委員会で協議、決定しました「IM準備実行委員会組織表」を後日配布します。
2. ガバナー賞「超我的奉仕賞」に、長年柔道の指導に尽力されている山下実さんを当クラブから推薦しました。

『その他』

1. 福江中央ロータリークラブ週報第7号が届いています。

委員会報告

出席報告

- ◆10月22日（免除(a)欠席者）
中村 博義君 植松 郁雄君
- ◆10月22日（免除(b)欠席者）
北島 博志君
- ◆10月22日欠席者
谷川 久利君 宮本 光藏君 有川 真史君

部外卓話

「五島リトリートray(レイ)の開業と五島の活性化について」

双日(株) 大見 剛様



双日、2022年夏に長崎県五島市にラグジュアリーホテルを開業

双日株式会社（以下、「双日」）は、長崎県五島市の福江島において、地方創生に向けた取り組みの一環として、ラグジュアリーホテル事業に進出、本ホテル事業の運営パートナーとして、ラグジュアリー系ホテル運営の株式会社温故知新（東京都新宿区、代表者松山知樹）を、インテリアデザインには、数々の高級ホテルのインテリアデザインを手がけた橋本夕紀夫氏を起用し、五島での最良の時間・空間を五感で楽しめるホスピタリティーとサービスを提供します。双日100%出資のホテル事業会社「双日五島株式会社」が2021年3月建設に着工し、2022年夏の開業を予定しています。

名称『五島リトリートray(レイ)』は、「祈りの島、光の宿」という本ホテルのキーコンセプトを反映させながら、株式会社温故知新の運営するホテルブランド「okcs (オックス)」の第一ブランドの「リトリート」と組み合わせたものです。

ホテルのコンセプトは「祈りの島、光の宿」。地上3階建ての空間に、日の出から夕陽まで刻一刻と色合いを変える海と空を望む客室、福江島のシンボル鬼岳を望むレストラン、スパを完備。眼前に広がる海と空の景観を建物内に取り込むことをコンセプトとしてデザインされております。

五島列島は、九州の西端に位置し、福江島を始め大小あわせて152の島々で構成されています。想像を超える美しく碧い海や、約100万年前以降の火山噴火により生み出された緑豊かな山々からなる自然景観は西海国立公園に指定されています。遣唐使をはじめとして中国・アジアとの長い交流の拠点としての歴史があり、また、禁教の中で200年余りにわたってキリスト教が信仰を守り続けた

合計 20,000円

通算合計 162,000円

親睦委員会

スマイル報告

- ◇松岡 孝博君 誕生日ありがとうございます。
- ◇山下 克己君 大見剛さん、ようこそ福江RC 例会へ。卓話よろしくお願ひします。
- ◇橋本 武敏君 "
- ◇清瀧 誠司君 "
- ◇張本 民雄君 "
- ◇柳田 靖夫君 "
- ◇平村 和弘君 "
- ◇片山 雅文君 "
- ◇西上裕一郎君 "
- ◇三村 剛孝君 "
- ◇森田 大輔君 "
- ◇吉田 泰之君 松岡孝博さん、誕生日おめでとうございます。
- ◇谷川 和啓君 "
- ◇中村 栄治君 "
- ◇戸田 博之君 "
- ◇山下 実君 "
- ◇中村 吉廣君 "
- ◇中村 陽二君 "
- ◇出口 雅昭君 "
- ◇寺澤 信義君 "

合計 20,000円

通算合計 162,000円

集落は「長崎と天草地方の潜伏キリシタンの関連遺産」として世界文化遺産に登録されています。多彩な文化が交流した国境の島として貴重な文化的価値のある地域です。

美しい海は美味しい海の幸の宝庫、五島ではブリ類をはじめとして、サバ類、イワシ類、クエ、アオリイカなど、四季折々を通じて実に様々な旬の魚種が水揚げされています。肥沃な大地と温暖な気候に恵まれた島は、農産物にとっても最適な環境で、海の底に堆積した大昔の土を地層に含む土壌はミネラルをたっぷりと含んでいて、野菜を美味しくしてくれます。雄大な自然の中で育てられた「五島牛」「五島豚」「五島地鶏」、日本3大うどんに数えられる「五島手延うどん」、五島産の芋・麦・米を原材料に五島の名水で造られる焼酎といった五島ならではの食材の数々。

五島の自然、歴史、文化に触れ五島の恵みをご賞味下さい。